

Presidente de Gobierno español inicia en Francia gira europea



Madrid, 23 jun (RHC) El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, inicia, este sábado, una gira por varias capitales europeas, en su primer viaje internacional tras desbancar a principios de mes al conservador Mariano Rajoy.

Sánchez comenzará su recorrido en París, donde se reunirá con el primer mandatario de Francia, Emmanuel Macron, antes de ser recibido en Berlín, el martes 26 de junio, por la canciller alemana, Angela Merkel, informó el gubernamental Palacio de La Moncloa.

El político socialdemócrata participará en Bruselas en una cumbre informal sobre migración y asilo, convocada de forma previa al Consejo Europeo -reunión de líderes de la Unión Europea (UE)- que sesionará los días 28 y 29 de junio en la capital belga.

Luego de su estreno en un Consejo Europeo, el jefe del Ejecutivo de España se desplazará el 2 de julio a Lisboa para entrevistarse con el primer ministro de Portugal, Antonio Costa.

Con este periplo, Sánchez quiere transmitir a sus socios que la nación ibérica vuelve a tener en el llamado viejo continente un papel activo para construir una UE más fuerte y solidaria, subrayó La Moncloa en un comunicado.

En la agenda figuran temas como los movimientos migratorios, la recuperación y consolidación de los derechos sociales y del Estado de bienestar, así como la defensa de los intereses españoles en Europa y alcanzar una mayor integración, agregó el texto.

Precisamente, la inmigración es uno de los asuntos centrales que Sánchez quiere poner sobre la mesa en los encuentros con sus pares europeos, a quienes aspira a convencer de la urgencia de avanzar en una verdadera política migratoria común.

La reforma del reglamento de asilo lleva más de dos años bloqueada en el seno de la UE.

Madrid no oculta que con su decisión de acoger el pasado domingo a los 629 emigrantes del barco Aquarius, pretende dejar claro a sus colegas europeos que el desafío migratorio no puede seguir sin solución.

La decisión de Italia y Malta de cerrar sus puertos al buque humanitario, que finalmente desembarcó en Valencia (este de España), devolvió la crisis de los emigrantes y refugiados a la primera plana.

Italia, Grecia y, en menor medida, España son los principales puntos de entrada al llamado viejo continente de migrantes huyendo de la guerra en Medio Oriente y de la pobreza en África.

Según reveló la víspera la portavoz de La Moncloa, Isabel Celaá, el jefe de Estado está trabajando por un 'eje preferente' junto a Francia y Alemania para hacer frente a retos de la UE como el de los flujos migratorios.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165311-presidente-de-gobierno-espanol-inicia-en-francia-gira-europea>



Radio Habana Cuba